

... und es hat Blubb gemacht

Wettbewerb FOS/BOS-Schüler bauen Boote aus Papier. Siegermodell trägt über 3600 Gramm

Kempten Alle Jahre wieder messen sich Schüler der Fach- und der Berufsoberschule (FOS/BOS) in einem Konstruktionswettbewerb. Die Aufgabe dieses Mal: ein Boot aus zwei Papierbögen basteln, das möglichst viel Last tragen kann.

71 Gruppen unterzogen am Freitag in der Dreifachturnhalle ihre Modelle dem Belastungstest. Kieselstein um Kieselstein schütteten die Konstrukteure in die Boote, bis es irgendwann Blubb machte und die Schiffchen untergingen. Das Siegerboot konstruierte die Gruppe „Sea you later“. Genau 3644 Gramm Kies schaffte das Papierboot – immerhin das 360-fache des Eigengewichts von zehn Gramm. (mbe)



Vier Wochen Zeit hatten die 237 Schüler der Fachrichtungen Technik und Agrar/Bio/Umwelt, sich Bootsmodelle zu überlegen, die möglichst viel Ladegewicht aufnehmen können. Unser Bild zeigt die Gruppe „Mayflower“ beim Praxistest. Foto: Matthias Becker